

Trataron de huir de control antinarcoóticos, pero terminaron
accidentados y detenidos

En el que terminó siendo el menos complejo de los operativos antinarcoóticos realizados el viernes 22 de enero en la provincia de Quillota, tres sujetos fueron detenidos en el acceso al sector de La Palma, en la capital provincial.

QUIZÁS TE INTERESE: [Operativo de la PDI terminó con un detective atropellado en La Cruz](#)

Anuncio Patrocinado



El hecho se produjo cerca del mediodía, cuando personal de la Brigada Antinarcoóticos de La PDI de La Calera en colaboración con la Brigada Criminalística de Quillota trataron de realizar un control a un vehículo a la altura del paradero 8.

Según señalaron autoridades policiales, el conductor del vehículo, un automóvil deportivo de color negro, trató de evadir el control huyendo por la caletería, pero al final de la rotonda La Palma, perdió el control del móvil, pasó por sobre una vereda y se reventó uno de sus vehículos quebrando el eje y terminando a un costado del camino donde los detectives les dieron alcance.

Trataron de huir de control antinarcoáticos, pero terminaron
accidentados y detenidos



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Producto de esta detención, el chofer del auto y otros dos acompañantes resultaron detenidos.

y tú, ¿qué opinas?